

新年のごあいさつ

第62代理事長 菅原公正



新年あけましておめでとうございます。年頭にあたり謹んで新春のご挨拶を申し上げます。

また日頃は私ども一般社団法人一関青年会議所の活動に対しまして、ご理解とご支援を賜り誠にありがとうございます。

当青年会議所は「明るい豊かな社会」の実現に向け1955年10月9日に設立されました。以来、情熱と志を持った諸先輩方より受け継がれてきた歴史と伝統と共に61年の長きに渡り活動をして参りました。

昨年は、足利理事長のもと「新しき一步を踏み出す開拓者たれ」をスローガンに掲げ、一年間地域の皆様にご協力とご支援を頂き、地域の課題に本気で取り組んで参りました。8月には、恒例の一関夏まつり『二代目時の太鼓大巡行の主管』『子供七夕みこしの運営』9月には、大東町大原におきまして『君がトレジャーハンターだ!〜一関のお宝再発見〜』と題し、市内の小学4、5、6年生を対象に、トレジャーハンティング(宝探し)、学び、味わう郷土の魅力(はっと、がんづき作り)を行い、子供たちの絆の醸成と、未来の一関を盛り上げていく次世代のリーダー育成を目的とする事業を開催させて頂きました。

本年は、『がむしゃらに!』をスローガンに掲げ、一関市がこれまで以上に自信をもって誇れるまち、心が通い合い支え合う住みよいまちにするため、まず、私たち自身が積極的に行動を起こし、市内全域に積極的に目を向け事業を展開して参ります。さらに、当青年会議所開催を予定している様々な事業をより多くの皆様に広く知って頂くためホームページ、SNS等を活用した対外広報活動にも力を入れていく所存であります。地域の皆様から我々の事業に対して、ご意見を頂戴できましたら、今後の活動の参考にさせていただきます。

結びとなりますが、皆様には今後も一関青年会議所活動にご理解とご協力、ご指導を賜りますよう重ねてお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。1年間どうぞ宜しくお願い致します。

理事長の今月の格言

宿命に生まれ、運命に挑み、使命に燃える。

©小淵恵三(第85代内閣総理大臣)



「情報」という言葉は、「情」(心)と「報」(内容)を含むそうです。

コミュニケーションで大切なことは「伝えたこと」ではなく、「伝わったこと」です。家庭でもビジネスでもJCでも、伝えた(つもり)側の想いではなく、相手の心に届いたものがすべてだと思います。

一番相手側に伝わりやすい話し方は「結論を言ってからのその理由」だと思います。考えがまとまっていなくて中々出来ませんが、JCの場では各委員会の場や理事会等で自分の意見を言った「つもり」ではなく、言った後に相手の反応や意見を求めた方が伝わったかどうかかわかると思います。

皆さんの大切な時間を使っただけのJC活動です!

日頃の活動を通して、コミュニケーションをして、自分で話をする機会をつくり話をする(相手に伝わる)スキルを磨いていきたいですね!

第1回 浅野流

第1回

皆さんは『アイマスク』をつけて寝てますか?私の寝室は東向の部屋なので夏には早朝4時の日の出と共に目が覚めてしまいます…(´-`;)しかも家の前が運送会社様で、トラックのライトの明かりが深夜中寝室に入るのでアイマスクを愛用するようになりました(n´v`n)。結果、朝まで安眠爆睡!アラームが鳴るまで気分は夜中zzz…
快適な睡眠は明日への活力&アンチエイジングですよ♪((ω`v`ω))♪



『さとし道』とはなんぞや!浅野委員長より私の趣味や好きなこと、JCで伝えたいことなどを書いてくれと頼まれました。その名も『さとし道』ダサイぜw
要するに、アラフォー男が独身をこじらせるとどうなるのかを書いていけばいいのだろう。きっとそういうことだろう。さて、今回はこのくらいにして、次号から私のこじらせを紹介していきますのでよろしくお祈りします。

青年会議所 JCとは



青年会議所(JC)は“明るい豊かな社会”の実現を理想とし、次代の担い手たる責任感を持った20歳から40歳までの指導者たらんとする青年の団体です。青年は、人種、国籍、性別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志によりその居住する各都市の青年会議所に入会できます。
日本の青年会議所運動は、めざましい発展を続けており、現在697の地域約36,000名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本青年会議所が東京にあります。
全世界に及ぶこの青年運動の中核は国際青年会議所ですが、100以上の国及び地域に117のNOM(国家青年会議所)があり、約16万人の会員が国際的な連携をもって活動しています。
日本青年会議所の事業目標は、“社会と人間の開発”です。その具体的事業としてわれわれは市民社会の一員として、市民の共感を求め社会開発計画による日常活動を展開し、「自由」を基盤とした民主的集団指導力の開発を推し進めています。さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体制の確立による豊かな社会を創り出すため、市民運動の先頭に立って進む団体、それが青年会議所です。